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À l’école Beaurivage, nous sommes ici pour permettre à tous de croire en sa valeur afin que chacun 

puisse développer son plein potentiel tant au niveau scolaire, personnel que social ! 

 
Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école Beaurivage 

Mercredi 26 mars 2025, 19 h 
Bibliothèque 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

CE-24-25-23 
 

 
 
 

Membres Présents Absents 
Marie-Eve Carrier X  
Mélanie Lebel  X 
Evan Morin (président) X  
Marie-Andrée Tremblay  X 
Sara Bouchard X  
Florence Demers X  
Chantal Gagnon X  
Geneviève Caron-Crofton X  
Julie Gagnon X  
Stéphanie Lévesque  X 
Eve-Lynn Lacombe X  
Mélissa Cimon X  
Julie Bergeron X  
Sophie Rochette  X 
Émile Dumont  X 
Coralie Gravel  X 
Olivier Lapointe (substitut 
au conseil étudiant) 

X  

Éloïse Beaupré  X 
Substituts   

Audrey Caron  X 
Marie-Josée Langevin  X 

 
 
 
1. Mot de bienvenue 
 

M. Evan Morin souhaite une bonne 4e rencontre du conseil d’établissement de l’école.   
 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Chantal Gagnon et appuyée par Mme 
Mélissa Cimon. 
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3. Adoption du procès-verbal du 22 janvier 2025 
 
    Modification à faire  
    5. En reviendra plus tard  
 

L’adoption du procès-verbal du 22 janvier 2025 est proposée par Mme Sara Bouchard et 
appuyée par Mme Julie Gagnon. 

 
 
4. Suivi au procès-verbal du 22 janvier 2025 
 
     Il n’y a pas de suivi.  
 
 
5. Question du public 
 

Il n’y a pas de question. 
 
 
6. Activités et sorties éducatives 
 

Mme Marie-Eve Carrier présente les activités qui ont été ajoutées au tableau :   
- Mercredi 7 mai - Sec. 3 – Exposition artistique pour les élèves du profil arts (environ 

60 élèves) - Musée national des beaux-arts du Québec – Payée par l’école (autobus 
et prix d’entrée)  

- Parlement des jeunes – Assemblée nationale – Simulation de discours – Une partie 
est payée par l’Assemblée nationale – 1000 $ au total – 3 jours en immersion – Ils 
dorment à l’hôtel – 4 élèves (2 LCI et 2 réguliers) – Les élèves sont jumelés avec Pointe-
Lévy  

- Vendredi 11 avril – Érablière du Cap – Élèves en francisation – Payée par l’école  
- Lundi 5 mai - LCI-4 - Restaurant La Salsa – Budget LCI    
- Tournoi de volley-ball au Dek St-Isidore pour les élèves finissants – 5 $ chargé aux 

élèves, mais le reste sera pris dans le fonds 9 
- Mardi 10 juin - Déjeuner des finissants (remises des albums) 
 
Question de M. Evan Morin : Est-ce qu’il y a une distinction entre le budget transport et le 
budget activités ? Non, il n’y a pas de distinction.  
Question de Mme Sara Bouchard : Dans les sorties culturelles, le transport peut être jumelé 
avec les coûts de la sortie ?  

 
L’adoption en bloc des activités et sorties éducatives est proposée par Mme Geneviève 
Caron-Crofton et appuyée par Mme Julie Gagnon.  

 
 
7. Modification des services dispensés par l’école de l’Épervière (3e cycle) 
 

Les élèves de 5-6 années retournent à l’Épervière.  
Le système d’annonce de la modification a été fait comme suit : le conseil d’administration 
approuve, une lettre aux parents a été envoyée et ensuite les enseignants ont été avisés.  
Il y avait des enjeux si l’on voulait garder les élèves de 6e année pour qu’ils ne vivent pas 
deux transitions : les chiffres du secondaire continuent à augmenter. Si l’on enlevait un ou 
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deux groupes, on ne récupérait pas de locaux parce qu’on ne veut pas mélanger les élèves 
du secondaire et du primaire.   
Mme Eve-Lynn Lacombe mentionne qu’on sent un détachement chez les élèves depuis 
l’annonce.  
Les avantages : Les jeunes retournent dans une belle construction neuve. L’équipe du 
primaire suit les jeunes qui retournent à l’Épervière.  
Mme Marie-Eve Carrier communique avec la direction de l’Épervière pour parler de la 
transition. Un info mémo est envoyé aux parents pour les tenir au courant. Il y aurait 
surement un tournoi à l’Épervière pour faire des activités de transition.  
Les parents sont fâchés parce qu’il y a eu des frais pour l’uniforme, mais Mme Marie-Eve 
Carrier n’a pas eu de courriels de plainte.     

 
 
8. Courrier du président 
 

Mme Marie-Eve Carrier a envoyé un courriel à M. Evan Morin de la part de Mme Suzie 
Lucas pour les critères de sélection des directions d’établissement.    

 
 
9. Critères de sélection pour la direction d’établissement (sera fait à la fin) 
 

Mme Marie-Eve Carrier remplit le formulaire avec les membres du conseil d’établissement.  
Tous les points ont été cochés. 
Point ajouté : Connaissances des particularités du milieu (Lotbinière)  

 
 
10. Informations du conseil étudiant  
 

La journée country la semaine dernière a été un franc succès. La danse country a été 
très populaire. D’autres journées devraient être organisées d’ici la fin de l’année.    
Pour Pâques, il y aura une chasse aux cocos dans toute l’école, le jeudi avant le congé. 
Le bal des finissants est le 21 juin 2025.   
Il ne semble pas y avoir de nouveaux rideaux dans les vestiaires des filles. Le OK a été 
donné pour l’achat. Mme Marie-Eve Carrier va vérifier.  
Les séchoirs à mains dans la salle de bain des garçons sont défectueux.   

 
 
11. Informations du représentant de la communauté 
 

Mme Éloise Beaupré est absente. 
 
 
12. Information au comité de parents  
 

Le lundi 17 mars, personne n’a été présent au comité de parents. L’information peut être 
prise dans le Teams. Mme Marie-Eve Carrier nomme que ce n’est pas obligatoire d’avoir 
quelqu’un sur le comité.   

 
 
13. Informations de la direction 
 

De nouveaux micro-ondes industriels ont été commandés (plus chers) pour tester si la 
qualité sera meilleure. Un message sera fait à l’interphone pour annoncer la venue des 
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nouveaux micro-ondes et mentionner que si les gens les brisent, ils ne seront pas 
remplacés. Les affiches sont faites.   
Les toilettes dans les modulaires, ça va mieux parce que c’est ouvert et c’est plus facile 
d’assurer la surveillance. Cependant, c’est rendu interdit d’avoir des toilettes de ce genre 
dans les nouveaux modulaires.  
Pour les toilettes des garçons, nous sommes en enquête. Il y a une caméra qui pointe 
vers la toilette, mais pas dans les toilettes.  
Dans les toilettes des filles, il y a d’autres choses comme des mots sur les portes ou des 
rassemblements. 
Le message a été envoyé aux parents pour que le message soit passé aux jeunes.    
Il n’y aura pas beaucoup de travaux cet été.  
 

 
14. Divers 
 

A. Organisation scolaire 
Les choix de cours sont terminés. Nous avons raccourci la période et cela a été plus 
efficace que les autres années. Mme Julie Bergeron a envoyé des rappels aux deux 
jours. 75 parents n’avaient pas répondu et Mme Julie Bergeron a ouvert une journée 
de plus pour eux. Les 15 restants, elle leur a dit qu’elle allait choisir pour eux.  
1200 élèves sont inscrits pour l’année prochaine. Mme Marie-Eve Carrier anticipe 
d’avoir un groupe de plus en sec. 1, 2 et 3.  
Question de Mme Chantal Gagnon : Est-ce que les choix de cours sont par priorités 
(par exemple une élève qui était déjà en danse) ? On essaie, mais ça dépend des 
parcours des jeunes. Les gens qui ont fait leurs choix de cours avant la date finale 
ont généralement la priorité.   

B. Plateau sportif  
Mme Chantal Gagnon a appelé M. Bonin qui l’a référé à Mme Biron. Elle a parlé à 
quelqu’un de la ville de Saint-Apollinaire. Il lui a dit que le PALS devait laisser de la 
place pour les plateaux et que c’est au centre de services de gérer ce dossier. Mme 
Marie-Eve Carrier effectue ses recherches aussi, mais c’est un sujet très délicat. Mme 
Marie-Eve Carrier aimerait qu’on puisse utiliser le gymnase de l’Épervière à la P4.  
Question de Mme Sara Bouchard : Le déplacement des élèves de 5-6e année va 
libérer des plateaux ? Non    

C. Accueil technique  
Mme Marie-Eve Carrier demande si l’accueil technique est nécessaire. Mme Chantal 
Gagnon trouve que oui pour apporter le matériel et voir l’école. M. Evan Morin trouve 
aussi que c’est nécessaire puisque parfois les parents viennent une seule fois dans 
l’année. Mme Julie Gagnon trouve que c’est correct pour elle de donner le matériel. 
S’il n’y a pas d’accueil technique, Mme Chantal Gagnon propose que les jeunes 
puissent venir lors d’une journée pédagogique pour apporter leurs choses. Olivier 
Lapointe dit que pour lui, cela a été pertinent de venir à cette journée parce qu’il a pu 
voir l’école avant et ça lui a enlevé du stress.  
M. Evan Morin voit deux problèmes : l’accueil et la facturation.  
On utilise la facture pour "scanner" les livres, c’est donc problématique.  
Mme Geneviève Caron-Crofton pense que c’est important pour les élèves de 
secondaire 1 d’avoir cette journée parce que ça enlève un stress.  

D. Utilisation des locaux cet été  
Mme Eve-Lynn Lacombe : Est-ce qu’il y a un camp de jour ici cet été ? Mme Marie-Eve 
Carrier va en discuter avec elle plus tard (pas au CE).   
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CE-24-25-26 
 
 
 
 

E. Uniforme scolaire  
M, Evan Morin : Est-ce que nous allons parler de l’uniforme scolaire avant la 
prochaine rencontre ? Mme Denise Fournier va envoyer un courriel bientôt. Les 
élèves ont été consultés pour ajouter des choses. Olivier Lapointe dit qu’il y a de 
belles choses dans la collection.  
 

M. Evan Morin demande si les enseignants qui sortent avec les élèves pourraient porter 
un signe qui représente l’école.  
Mme Florence Demers a eu une sortie avec LCI et les élèves étaient bien habillés et ont 
bien représenté l’école. La sortie a été appréciée, selon Mme Chantal Gagnon. La 
programmation dans LCI est vraiment belle.   

 
 
15. Date de la prochaine rencontre 
 

La prochaine rencontre est prévue le mercredi 7 mai 2025. 
 
 
16. Levée de l’assemblée 
 

La levée de l’assemblée est annoncée à 20 h 25. 
 
La levée de l’assemblée est proposée par Mme Sara Bouchard et appuyée par Mme 
Chantal Gagnon. 

 
 

  

 


